



社会福祉法人鶴風会

## 臨時後援会ニュース

昭和53年7月  
社会福祉法人鶴風会  
後援会  
東京都武藏村山市学園4-10-1  
☎ 0425-61-2521  
事務所 東京都中野区本町2-15-13  
☎ 03-372-7650

### 鶴風会の活動に何かサービスを!

学校法人東邦大学 理事長 桑原章吾

この度社会福祉法人鶴風会の理事を勤めさせていただくことになりました。

同窓生の活動の中でも最も医療の本質に沿ったこの法人の運営に参画して、何かお手伝いができるかどうか気になります。

東京小児育病院は発足後しばらくの間、きわめて苦しい道を歩みました。その苦難は皆様の御努力

で克服され、今は将来への明るい希望がもてる状態になつてきましたようです。

そして今、うちに将来の発展に対する展望と目標をしっかりと固めておくことが必要です。

東邦大学がそうであったように、これから鶴風会の運営も幾つかの波に揺れ動くことでしょう。

そのような新しい波に対処するため、法人は常に新しい力を加えて法人の機能の老化を避ける処置をしなければなりません。

東邦大学が額田先生の時代から新しい現在へ移行する過渡期に苦しい低迷の時期を耐過しなければならないかったのも、一つには時代の流れに応じて新しい活力を注入するのを怠つたためとも考えられます。

やっと運営の基盤が固まつた鶴風会所属の両施設を

さして、私自身の参加が法人機能の老化防止に役に立つのだろうか——これには誠に自信がもてません。

いつの間にか六〇才近くの年命になった現在、知らぬ間に考え方の自由度が狭くなっているかもしれません。つまり、いくらかでも新鮮な感覚で法人の活動を細かく観察し、新しい力の注入に役立つ触媒の役割を果すことが私の責任である

ようになります。とりあえず、皆様方からいろいろ教えていただきながら、法人の動きをよく勉強したいと思います。

皆様のお力添えをお願いします。

された方々の御意志でもあります。今年から法人の理事に、東邦大学理事長・桑原章吾氏、東邦大学教授・柴田洋子氏を迎えることになります。

私は、この後援会もこれまでのうちに八名まで東邦関係者でございます。

東邦五十年史にもありますように、卒業生の力の結集で社会的意義のある医療に貢献する例は他の大学に類をみません。

後援会は同窓生、一般の方はもとより、日本女医会の先生方など多くの善意の方の暖かい御支援のもと順

私抱負  
社団法人鶴風会理事長  
東邦大学教授 柴田洋子(十九回)

社会福祉法人鶴風会東京小児療育病院を応接するため作られた後援会も、今まで五年日を迎えました。

その間、皆様から多大の御協力、御援助をいただいき、おかげさまで昭和四十九年秋、東京小児療育病院創立十周年記念の謝恩パーティをはじめとし、映画の制作、バザー、ニュース発行など着実な歩みを続けています。

まいりました。どくに、映画「ともしび」とともしび」は皆様からの御寄附とヨネ・プロダクションの協力により、三年がかりで製作した療育病院の子供達の生活の記録であります。

この映画は全国各地から上映しておりますが、この上映しておりますが、この映画は全国各地から

東邦大学理事長・桑原章吾氏、東邦大学教授・柴田洋子氏を迎えることになります。

私は、この後援会もこれまで

この度学校法人東邦大学理事長桑原章吾先生並びに社団法人鶴風会理事長柴田洋子先生が私共の社会福祉法人鶴風会の理事に御就任くださいました。

専門学校時代の一回生龍知恵子博士が中心となって、同窓生が力を合わせて創り上げたものです。したがってこの仕事が東邦大学の卒業生にうけつがいましたが、今後、一層の発展を目指し努力したいと思ひます。

会員の皆様に御礼と共に

後援会発足五周年を迎えて  
社会福祉法人鶴風会理事  
東邦大学教授 五島珪智子(二十一回)

さりやましょ。  
りましょ。

今年から法人の理事に、東邦大学理事長・桑原章吾氏、東邦大学教授・柴田洋子氏を迎えることになります。

私は、この後援会もこれまでのうちに八名まで東邦関係者でござります。

東邦五十年史にもありますように、卒業生の力の結集で社会的意義のある医療に貢献する例は他の大学に類をみません。

後援会は同窓生、一般の

調に歩みを続けておりますが、この仕事の円滑な運営をして今後の一層の発展は同窓の皆様のお力添えがなければなりません。この趣旨を御理解いただけ、一人でも多くの方が御入会くだされば幸いと存じます。

年御支援をいただき、又バザーの折にはお品物の御寄贈、そしてパーティへの御出席と数々の御協力をいたしましたが、今後も厚く御礼を申し

あらためて厚く御礼を申し上げます。

この度社会福祉法人鶴風会の理事を勤めさせていただくことになります。

同窓生の活動の中でも最も医療の本質に沿ったこの法人の運営に参画して、何とかお手伝いができるかどうか気になります。

東京小児育病院は発足後しばらくの間、きわめて苦しい道を歩みました。その苦難は皆様の御努力

で克服され、今は将来への明るい希望がもてる状態になつてきましたようです。

そして今、うちに将来の発展に対する展望と目標をしっかりと固めておくことが必要です。

東邦大学がそうであったように、これから鶴風会の運営も幾つかの波に揺れ動くことでしょう。

そのような新しい波に対処するため、法人は常に新しい力を加えて法人の機能の老化を避ける処置をしなければなりません。

東邦大学が額田先生の時代から新しい現在へ移行する過渡期に苦しい低迷の時期を耐過しなければならなかつたのも、一つには時代の流れに応じて新しい活力を注入するのを怠つたためとも考えられます。

やっと運営の基盤が固まつた鶴風会所属の両施設を

さて、私自身の参加が法人機能の老化防止に役に立つのだろうか——これには誠に自信がもてません。

いつの間にか六〇才近くの年命になった現在、知らぬ間に考え方の自由度が狭窄化しているかもしれません。つまり、いくらかでも新鮮な感覚で法人の活動を細かく観察し、新しい力の注入に役立つ触媒の役割を果すことが私の責任である

ようになります。とりあえず、皆様方からいろいろ教えていただきながら、法人の動きをよく勉強したいと思います。

皆様のお力添えをお願いします。

元来、東京小児育病院は私共の諸先輩の積年のご効力により完成されたものでありますので、創立の時にいたしました。

元来